50 Jahre der Hohenfurcher Sportkegler Das Jubiläum war eine gelungene Veranstaltung......

Trotz widriger Witterungsverhältnisse war die Veranstaltung ein voller Erfolg. Bereits kurz vor 11.00 Uhr begrüßte Abteilungsleiter Josef Strauß jun. die ersten Gäste.





Stefan und Tobi Linder sorgten für die musikalische Unterhaltung und der Frühschoppen war schon gut besucht.



Uli Effner heizte frühzeitig den Grill an und zum Mittagessen gab es Grillfleisch, Grillwurst mit Kartoffelsalat. Das eigens errichtete Festzelt war voll und einige Gäste kamen mit der ganzen Familie zum Essen.

Pünktlich um 14:00 Uhr erfolgten zahlreichen Ehrungen, u.a. für Gründungsmitglieder (50 Jahre), 40 Jahre und 25 Jahre Mitgliedschaft.



stehend, v. l.: Nuscheler Hans, Bayer Leo, Abteilungsleiter Strauß Josef jun., Wöhnl Helmut, 2. Abteilungsleiter Müller Karl-Heinz, Strauß Josef sen. sitzend, v. l.: Moser Hans, Grünewald Christine, Fichtl Moritz ♣, Ferling Hermann

Ehrungen:

• **Gründungsmitglieder:** Leo Bayer, Hermann Ferling, Moritz Fichtl ♣,

Hans Moser, Hans Nuscheler, Helmut Wöhnl sen.

Nicht anwesend: Franz Arlt, Willi Fichtl, Karl Grimm sen. und Karl Welz

• **für 40 Jahre:** Ehrenvorstand Josef Strauß sen.

• **für 25 Jahre:** Christine Grünewald und Fritz Linder (nicht anwesend)



Nachmittags gab es Kaffee und Kuchen. Dieses Angebot wurde schon aufgrund des nasskalten Wetters sehr gerne angenommen.



Auf der aufgebauten Naturkegelbahn herrschte zeitweise ein reger Betrieb. In der Stockhütte wurden über einen Beamer ca. 450 Dias an die Wand projektiert. Vergangenes konnte so wieder in Erinnerung gebracht und Bilder von "HEUTE" gegenüber gestellt werden. So manches Foto brachte die Anwesenden ins Schmunzeln. Es wurden auch Bilder von der 40 Jahr Feier gezeigt, u. a. die Feldmesse im Schulhof mit der örtlichen Blaskapelle.

Trotz unangenehmer Temperaturen kam der Grill gegen Abend nochmals zum Einsatz und das letzte Fass wurde leer gemacht. Auf der Naturkegelbahn versuchten sich noch einige Unentwegte mit ein paar Schub ins Volle, bevor um ca. 20:00 Uhr die Veranstaltung beendet wurde.

Abteilungsleiter Josef Strauß war trotz des Regens mit dem Besuch zufrieden und es zeigt wieder einmal, nicht das Wetter bestimmt den Erfolg einer Veranstaltung, sondern vielmehr, wie man damit umgeht und was man daraus macht. Den SVH-Keglern kann man dazu nur gratulieren.



Großartige Leistung der SVH-Kegler-Damen..... Ungeschlagen Meister der Kreisklasse......

Mit 32:0 Punkten wurden sie souverän Meister, so dominant wie eine Mannschaft selten zuvor.





v. I.: Monika Schönfelder, Elfriede Gistl, Marie-Luise Benischke, Ida-Maria Schmid, Steffi Strauß

Manchmal war das Ergebnis auch knapp. In Krün wurde z. B. nur mit sechs Holz Vorsprung gewonnen. Aber gerade in solchen Kämpfen ist es wichtig, dass man als Sieger von der Bahn geht. Nur so kann man Meister werden.

Unsere SVH-Damen lieferten in der Runde überragende Einzelergebnisse ab, z.B.

- Monika Schönfelder mit einem Ergebnis von 466 Holz, bei 100 Schub
- Ida-Maria Schmid mit 438 Holz
- Elfriede Gistl mit 424 Holz
- Marie-Luise Benischke mit 412 Holz und
- Steffi Strauß mit 409 Holz

In der Gesamtschnittliste des Sportkegelkreises Zugspitze belegte Monika Schönfelder in ihrer Klasse einen hervorragenden **1. Platz** und Ida-Maria Schmid belegte den **3. Platz** von über 40 Keglerinnen.





Fast immer mit dabei: Hanni Mayer und Antonie Schießl Die Sportanlage in Seeshaupt nachher wurde noch ein wenig gefeiert.